

**PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN DALAM
MENINGKATKAN PENGENDALIAN INTERNAL
(Suatu Studi Kasus pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis)**

ARTIKEL

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,
ICHA SITI AISYAH
3403180141

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH
TAHUN 2022**

**PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN DALAM
MENINGKATKAN PENGENDALIAN INTERNAL
(Suatu Studi Kasus pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis)**

Oleh,

Icha Siti Aisyah

Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh

Email : ichasitiaisyah565@gmail.com

Penelitian ini difokuskan pada analisis peranan sistem informasi akuntansi penjualan dalam meningkatkan pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkaa Motor (JPM) Ciamis. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana sistem informasi akuntansi penjualan pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis? 2]. Bagaimana pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis? 3]. Bagaimana peranan sistem informasi akuntansi penjualan dalam meningkatkan pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1]. Sistem informasi akuntansi penjualan pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis. 2]. Pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis. 3]. Peranan sistem informasi akuntansi penjualan dalam meningkatkan pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif. Sedangkan untuk menganalisis data yaitu menganalisis secara deskriptif variabel dependen dan independen kemudian dibandingkan dengan teori yang baku, dan menganalisis secara deskriptif Peranan Sistem Informasi Akuntansi penjualan dalam Meningkatkan Pengendalian Internal dan membandingkan dengan hasil penelitian variabel dependen dan independen.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1]. Sistem informasi akuntansi penjualan yang dilakukan Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis sudah baik. Artinya penerapan sistem informasi akuntansi penjualan pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis sudah sesuai dengan indikator seperti *hardware*, *software*, *brainware*, prosedur, *database* dan sistem manajemen *database*, dan teknologi jaringan komunikasi sudah dijalankan dengan baik. 2]. Pengendalian internal penjualan yang dilakukan Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis sudah baik. Artinya penerapan pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis sudah sesuai dengan indikator seperti lingkungan pengendalian, aktivitas pengendalian, penilaian risiko, kualitas informasi dan komunikasi, dan pengawasan sudah dijalankan dengan baik. 3]. Sistem informasi akuntansi penjualan berperan dalam meningkatkan pengendalian internal pada Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis. Artinya apabila sistem informasi akuntansi penjualan diterapkan dengan baik, maka pengendalian internal akan baik pula. Diharapkan Dealer Jaya Perkasa Motor (JPM) Ciamis mempertahankan Sistem informasi Akuntansi Penjualan sehingga akan terus meningkatkan Pengendalian Internal.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi Penjualan, Pengendalian Internal

DAFTAR PUSTAKA

- Hartoko, S. 2019. *Sistem Informasi Akuntansi pada Penjualan & Penerimaan Kas Pada PT. Sumber Purnama Sakti Motor Lamongan*. Jurnal Penelitian Teori & Terapan Akuntansi (PETA), 4(2), 85-94. Diakses tanggal 15-02-2022
- Lestari, Siska Dwi. 2019. *Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Terhadap Pengendalian Internal Penjualan (Studi Pada PDAM Tirta Anom Kota Banjar*. Skripsi Program Studi Akuntansi Unigal. Tidak diterbitkan
- Mardi. 2016. *Sistem Informasi Akuntansi*. Bogor : Cetakan Ketiga. Ghalia Indonesia
- Mulyadi. 2016. *Sistem Akuntansi Edisi 4*. Jakarta : Salemba Empat.
- Nazir, Moh. 2013. *Metode Penelitian*. Bogor : Cetakan Kedelapan. Ghalia Indonesia.
- Oktora, Dinar. 2015. *Tinjauan Atas Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Pada Divisi Akuntansi PT. Industri Telekomunikasi Indonesia (Persero)*. Skripsi Pada Program Studi Akuntansi UNIKOM. Tidak diterbitkan
- Sugiyono. 2019. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung : Cetakan 1. Alfabeta.
- Susanto, Azhar. 2017. *Sistem Informasi Akuntansi :Pemahaman Konsep Secara Terpadu*. Bandung: Lingga Jaya.
- Voets, F. O. 2016. *Analisis Sistem Informasi Akuntansi Siklus Penjualan dan Penerimaan Kas Untuk Meningkatkan Pengendalian Intern pada PT. Sumber Alfaria Trijaya, Tbk (Alfamart) Cabang Manado*. Jurnal Berkala Ilmiah Efisiensi, 16(4). Diakses tanggal 21-01-2022